Once mil obreros suspendidos en la industria automotriz argentina

BUENOS AIRES, 12 de diciembre (PL).—Más de 11 mil obreros de 2 firmas automotrices serán suspendidos en sus puestos entre 10 y 15 días, para lo cual ambas empresas alegan problemas de comercialización y exceso de "stocks".

Entre los afectados figuran 5 mil trabajadores de las 2 plantas que la Chrys-

ler posee en las localidades bonaerenses de San Justo y Monte Chingolo, que serán suspendidos desde el 21 de diciembre hasta el lo. de

Igual decisión adoptará la Renault respecto a sus casi 6 mil trabajadores de la planta de la ciudad de Córdoba, a quienes suspenderá

desde et 21 de diciembre hasta et 7 de enero.

En tanto, centenares de obreros industriales y cañeros del ingenio Nuñorco, en la nortena provincia de Tucumán, se concentraron en esa planta industrial en reclamo del pago de deudas que la empresa tiene pendientes desde hace meses.

Los trabajadores advirtieron que, en caso contrario, apelarán a medidas de fuerza para hacer valer sus derechos.

El conflicto puso de manifiesto la crítica situación de la industria azucarera, que en el caso del Nuñorco se refleia en una caída de producción de 72 mil toneladas de azúcar en 1977 a menos de 36 mil este año.

En otro ingenio de la propia empresa, el Santa Rosa, la producción descendió de 40 mil toneladas en 1977 a 25 mil este año, y se afirma que ambas plantas indus-triales están al borde de la cesación de pagos.

De otro lado, los trabajadores del frigorifico de la empresa Swift en Rosario reclamaron un aumento salarial del 55 por ciento, similar al que llevó a una prolongada huelga a los casi 3 mil obreros que posee la firma en la localidad bonaerense de Berisso, que fueron en su mayoría despedidos.

Por otra parte, unos 40 trabajadores fueron despedidos por la planta textil La Berlanesa, en represalia por los paros que en protesta por el atraso en los pagos y en demanda de mejoras s a l ariales efectuaron más de la mitad de sus mil 600 operarios.

EXCE USIOR

Abogan por Miguel Angel Estrella, en Francia

PARIS, 12 de diciembre. (AFP)—El presidente de la asamblea nacional francesa, Jacques Chaban Delmas, in-Jacques Chaban-Delmas, in-tervino hoy aquí en favor del pianista argentino Mi-guel Angel Estrella, deteni-do en la cárcel de Libertad, a 60 kilómetros de Montevideo, "por motivos mal es-tablecidos".

Esa información que suministró un comunicado del comité de apoyo a ese ar-tista, agregó que el presi-dente de la asamblea nacional se dirigió en tal sentido libertad para el ejercicio al embajador uruguayo en Francia, a quien señaló su

"profunda inquietud y la gran esperanza" que expe-rimenta "de ver que Miguel Angel Estrella recupere su de su arte". El presidente Chaban Del-

mas agregó que Estrella, al servicio de su arte, "dio pruebas de un talento que lo convirtió rápidamente en popular a juicio de la opinión pública internacional". "Esta última —concluy**ó**

el presidente de la Asamblea Nacional francesa-tiene conciencia de que, cada dia que transcurre amenaza más aun y con gra-vedad la salud de Miguel Angel Estrella, a